

Kepemimpinan Korem 082/CPYJ resmi beralih dari Brigadir Jenderal TNI Unang Sudargo, S.H., M.M. kepada Kolonel Inf Heri Rustandi

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.GO.WEB.ID](https://www.mojokerto.go.web.id)

Oct 11, 2023 - 18:45



Mojokerto,-Korem 082/CPYJ Melaksanakan acara lepas sambut Komandan Korem 082/CPYJ dari pejabat lama yang sebelumnya diemban oleh Brigadir

Jenderal TNI Unang Sudargo, S.H., M.M. Dan jabatan Komandan Korem 082/CPYJ sekarang resmi dijabat oleh Kolonel Inf Heri Rustandi, Peralihan tongkat Komando itu ditandai dengan adanya serah terima jabatan yang digelar di Gedung Balai Prajurit, Makodam V/Brawijaya, Surabaya pada hari Rabu tgl 11 Oktober 2023. yang berlangsung dalam suasana penuh keakraban dan kebersamaan.



Pada kesempatan yang baik ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi terlebih dahulu memperkenalkan diri serta mohon doa restu sebagai pejabat baru dan berharap dukungan maupun masukan dari seluruh Anggota sehingga berbagai kebijakan Korem 082/CPYJ yang akan datang memiliki relevansi dan selaras dengan kebutuhan serta kepentingan pertahanan dan keamanan di wilayah ini.

Lebih lanjut Setelah prosesi sertijab berlangsung, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menegaskan jika dirinya akan melanjutkan berbagai program yang sebelumnya sudah dijalankan oleh pejabat lama. "Akan kita lanjutkan," ujar Danrem.



Pada kesempatan yang sama Mengawali kesan dan pesannya, Brigadir Jenderal TNI Unang Sudargo, S.H., M.M. selaku pejabat lama menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak warga Korem 082/CPYJ yang telah

mendukung tugas dan tanggung jawabnya sebagai Danrem 082/CPYJ, sehingga dapat berjalan secara optimal.



Selanjutnya beliau menyampaikan permohonan maaf yang sebesar besarnya apabila selama dalam pelaksanaan tugas sebagai Danrem 082/CPYJ terdapat tutur kata maupun tindakan yang tidak berkenan. Ungkapnya.

Hadir dalam acara, para Perwira Korem, Dandim jajaran Korem, Dankabalak Rem 082/CPYJ, Seluruh Prajurit dan PNS Makorem 082/CPYJ, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082/CPYJ beserta pengurus. (Penrem CPYJ)